
UN CAS PARTICULIER  
 

Au printemps 2024, nous avons reçu ce témoignage d'un patient américain. Son histoire 
extraordinaire pourrait se révéler utile à d'autres Lamistes masculins. Comme le montre l'étude 
chinoise mentionnée plus haut, les cas d'hommes atteints de LAM, s'ils sont très rares, ne sont 
cependant pas uniques. 

 

TÉMOIGNAGE 

Je suis un homme de 47 ans et je vis dans le Wisconsin aux États-Unis. Je n'ai aucun symptôme 
autre que quelques toux occasionnelles. 

Je fume quelques cigarettes par jour, mais je suis extrêmement actif physiquement. Je fais 
régulièrement des courses de 5 à 15 miles. Je nage un kilomètre plusieurs jours par semaine et 
je soulève des poids lourds 3 jours par semaine. 

Je peux courir un mile en 7 minutes, je cours un 5 km en 24 minutes et je peux nager un mile en 
35 minutes. 

Il y a environ 2 ans, j'ai passé un scanner de routine et ils ont trouvé de nombreux petits kystes 
sur mes poumons. J'ai dit au médecin que je fumais, mais il a dit que ce n'était pas lié au 
tabagisme. Il a dit que mes poumons semblaient par ailleurs en bonne santé pour un fumeur. Le 
radiologue et le pneumologue étaient tous deux convaincus que cela ressemblait à une LAM. 

J'ai été envoyé voir le Dr Dilling à l'université de Loyola. J'ai été testé pour tout et n'importe quoi 
sous le soleil. VEGF-D, STB, BHD, etc. etc… 

Tous mes tests se trouvaient dans des limites normales. Mon test de fonction pulmonaire était 
également normal. Le Dr Dilling dit que ma maladie est mineure et ne me tuera pas. Il a 
également déclaré que mes poumons étaient probablement en meilleure état que ceux de la 
plupart des personnes « normales » en raison de mon niveau d’activité physique. 

Le Dr Dilling a déclaré que même si mon test était négatif pour tout, il était néanmoins 
convaincu qu'il s'agissait d'une LSAM. À ce stade, j’ai l’impression que les médecins sont 
troublés parce que je suis un homme et qu’ils ne savent pas comment aborder cela. 

Quant à la façon dont j’ai contracté cette maladie, on a émis l’hypothèse que j’étais une 
"chimère). Le docteur Dilling a reconnu qu'il était possible que j'aie eu une jumelle décédée tôt 
in utero et que j'ai absorbé certaines de ses cellules. Les tests génétiques coûtent cher, cela n’a 
donc pas encore été prouvé. Mais mes analyses ont montré 2 groupes sanguins différents, donc 
cette théorie aurait du sens. 

Une situation très inhabituelle. Je pensais juste que cela pourrait vous intéresser. 

 


